

Communiqué de presse – Semaphors prend la suite de l’activité médicale d’Infoduo

Semaphors, acteur majeur de l’informatique médicale en France, devient l’interlocuteur privilégié des professionnels de santé suivis jusqu’ici par Infoduo, revendeur historique du logiciel MediStory basé au Mans. Cet accord permet d’assurer la **poursuite de leur accompagnement informatique**, tout en garantissant la continuité de service et la proximité qui faisaient la force d’Infoduo.

Depuis plusieurs années, Semaphors accompagne les médecins, cabinets et établissements de santé dans la gestion de leur infrastructure informatique, la sécurité de leurs données et le support quotidien de leurs outils métiers. Avec cette nouvelle étape, les clients d’Infoduo bénéficieront de l’expertise et de la disponibilité de l’équipe Semaphors.

Cette transition, préparée en étroite collaboration entre Infoduo et Semaphors, a pour objectif d’offrir un passage fluide et sans rupture. Dans les prochaines semaines, les équipes de Semaphors prendront contact avec chaque praticien afin de se présenter, d’expliquer les services proposés et de répondre à toutes leurs questions.

Arnaud Germain, Président de Semaphors, déclare :

« Notre objectif est simple : assurer une continuité de service fluide et permettre à chaque praticien de poursuivre son activité dans les meilleures conditions possibles. Dans les semaines à venir, nous irons personnellement à leur rencontre pour leur présenter nos services, leur expliquer notre fonctionnement et construire un partenariat de confiance. »

Matthieu LAMPERIERE, dirigeant d’Infoduo, ajoute :

« Ma priorité a toujours été d’offrir à mes clients un service de proximité et de qualité. En confiant la suite de leur accompagnement à Semaphors, je sais qu’ils bénéficieront d’une expertise reconnue et d’une continuité de service à la hauteur de leurs attentes. »

Au-delà de l’accompagnement immédiat, cette prise de relais permet à Semaphors de renforcer sa présence auprès des professionnels de santé et de poursuivre sa stratégie de développement en capitalisant sur la relation de confiance instaurée avec chaque praticien.

À propos de Semaphors

Filiale du Groupe CAPSEMA, Semaphors est une société française spécialisée dans la **maintenance informatique et les services numériques pour les professionnels de santé**. Présente à Rennes, Cholet et Paris, Semaphors accompagne aujourd’hui **plus de 3 000 professionnels de santé** dans la gestion de leur infrastructure, la sécurisation de leurs données et le support quotidien de leurs outils métiers. Forte de son expertise et de ses équipes de proximité, l’entreprise s’engage à rendre l’informatique simple, fiable et au service des praticiens.

À propos d'Infoduo

Infoduo, fondée et dirigée par Mathieu LAMPERIERE, est un acteur reconnu de l'accompagnement informatique des professionnels de santé, historiquement implanté dans la Sarthe. L'entreprise s'est distinguée par sa relation de proximité avec ses clients et par son expertise sur le logiciel MediStory. Cet accord marque une nouvelle étape pour offrir à ses clients une continuité de service durable aux côtés de Semaphors.

Contact presse

Maïna Thomas

Mail : marketing@semaphors.com

Téléphone : 02.30.96.35.90

Site web : www.semaphors.com